



東小学校便り

PLUS

木 洩 れ 陽 +

令和5年6月13日 No.3

6月に入り十日余り過ぎました。梅雨真っ只中の季節を迎えており、校内のアジサイが降りしきる雨に打たれております。そんな中、本日、雨間を縫って5年生児童がプール掃除を行いました。もうしばらくすれば、プールに児童の歓声が響くことでしょう。本格的な夏が、すぐそこまで来ています。

さて、今月の詩「友達になった日」を下に紹介します。実は、この詩にはメロディがついていて、歌うこともできます。時折、音楽室から「友達になった日」を歌う子供達の歌声が流れてきます。

6月の「友達になった日」 石井亨（いしい・とおる）

友達と 友達と けんかしたその次の日
なぜかとってもさみしくて 下ばかり見ていた
次の日も 次の日も 友達はしらんふり
ぼくはとっても悲しくて なみだがこぼれた
けんかなんかしなけりゃ 今頃君と
道草しながら おしゃべりしているのに
6月の 6月の 雨上がり街角で
あの子が肩をたたいて 「ごめんね」と笑った
それからぼくらは どんな時でも
心をつないだ友達になった



【学校ホームページのメモリアルデー】

この学校便りをご覧になっている保護者の方、地域の方の中には、日頃より学校ホームページを閲覧しておられる方も多いのではないのでしょうか。実は、6月13日現在、閲覧者数が989,258人に達しております。ここ1週間では、1日に千人以上の方が閲覧しています。

そう考えると、累計百万人に達するのは6月20日前後になるのではないかと想定されます。百万という数がどれだけの数か簡単にはイメージできませんが、途方もない大きな数だと感じられます。